

岩国民報

発行所
 日本共産党東部地区
 岩国市委員会
 岩国市山手町4-3-5
 22-2245
 1月号

市議会議員
 大西 明子
 山田 泰之
 坪田 恵子

しんぶん 赤旗
 お読みください
 日刊 月3400円
 日曜版 月800円

迎春



昨年末の総選挙で、日本共産党にご支持を寄せていただいた皆さんに心から感謝いたします。

選挙結果は私たちの力不足で皆さんのご期待にこたえられず残念に思います。どんな状況のもとでも負けない党づくりを目指して一層力を尽くします。

選挙中に訴えた消費税に頼らなくても社会保障や財政再建の財源はつくれること、またTPP反対、原発即時ゼロ、基地やオスプレイ問題への具体的提案は、今後、国民が新しい政治を模索するうえで必ず力になると考えます。

小選挙区制度のゆがみや巨大メディアの果たした有害な役割は、日本の民主主義を一層ゆがめていっています。どんな状況のもとでも負けない党づくりをめざし、一層力を尽くします。

今年夏には参議院選挙があります。参議院選挙では、議席増となるよう力一杯頑張ります。

日本共産党へのご支援をよろしくお願いいたします。

大西議員の一般質問

大西議員の一般質問は次の3点です。

大規模商業施設フレスタ室の木店進出に伴う交通渋滞や 商店街への影響について
 軽度の障害児の通級指導教室の増設について
 給食費の保護者負担の抑制対策の継続について

既存の中小商店街や

駅前再開発への影響は大きい

「フレスタ」は説明会で出店テナントや売り上げ予測も説明していない。人口の増加もない岩国市で、とりわけ駅前商店街への影響は大きい。岩国市としての街づくりについて質問。
 市は今後の動向を注視するという具体性のない答弁でした。

渋滞緩和と通学路の安全対策を求める

安全対策を求める

障害児の通級指導教室の増設

一月に申請

室の木1丁目の大型商業施設フレスタ室の木店が来年(今年)4月にオープンします。
 大西議員は、フレスタ室の木店は店舗面積が5.4倍、駐車場は現行の143台から552台に拡張され「増床」とか「変更」などという生易しいものではないと指摘。 国道2号と県道113号の交差点は現在でも2車線で右折、左折、直進があり、とても危険。
 朝夕の通勤車両も多く、通学路でもある。通学路の拡幅を求めました。
 市長もできる箇所から拡幅したい。周辺地域の生活環境の保持のため県に提出する意見書にも適切に反映すると答弁。

比較軽度の障害がある児童、生徒に対して個々の障害の状態に応じた特別の指導を通級指導教室で行っています。山口市の8校を始め、他市では3校以上で実施しています。

夕方のラッシュ時は大変な渋滞になると容易に予測できる。市道側出入口山手11号線は、道路幅の狭い歩道のない道路で、



岩国市も麻里布小、東小と2校で実施しています。しかし、岩国市は障害を持っていく児童、生徒は他市に比べて多く、指導教室を増やして欲しいという先生や保護者の方の要望を届けました。
 一月に2校実施を県に申請したいと答えました。

山田議員の一般質問

オスプレイ試験飛行

日米合同委員会 違反だらけ

沖縄では低空飛行訓練

市長は「飛行が開始された現
状では、日米合同委員会の合意
事項が尊重されているかなど適
切に対応する」としていたが、
「市街地上空を低空飛行」「基地
区域以外で転換モードの飛行が
あった」「日曜日でも飛ばす」等合
意事項を平気で破る等違反が
あったと指摘した。

国・米軍の言いなり

「具体的な飛行ルート等につ
いては、米軍の運用に係る事項
であり承知してない」「米側か
らはすべての飛行は合意にした
がって実施された」と答弁。

本籍 沖縄

現住所 岩国

分遣隊の岩国派遣については、
当初、毎月2〜6機が二、三日間
としていましたが、答弁ではよ
り長期間（2週間程度）になる
としました。沖縄大学に墜落し
たCH53Dは岩国に分遣隊とし

摘中止を求めました。

飛行監視、目撃情報体制につ
いては市報等で情報提供を市民
に分かりやすく掲載するよう求
めました。

漁業に関する諸問題は「山田
やすゆき市政報告」で。

坪田議員の一般質問

錦帯橋及び市内公園の

トイレの洋式化及び清掃を

まもなく大都会から観光客を
迎えることになる錦帯橋に、障
害を持った方、子連れの方が利
用しやすいトイレの整備計画、
洋式化に向けた計画はあるの
か。また通津美が浦のトイレや
市役所前の公衆トイレの清掃、

管理はどのようにされているの
かとの質問に対して、ユニバー
サルデザインの精神に基づき誰
もが、気持ちよく使えるトイレ
の実現に向け取り組み来年度以
降バスセンターより、しっかりと
と整備をしていくと答弁。

市税滞納者への催促、

滞納者への取り組みについて

市税の滞納者に、段階を踏ん
で四色の封筒で催促をし、最終
段階で赤い封筒を送付している
が、どういった基準で、いつ頃か
ら、何件そのような通知をして
いるのか。市長は承知している
のかの質問に対して、自主納税
による完納できない滞納者に最

終的な通告として、赤封筒で差
し抑え予告通知書等を送付して
いる。
平成23年度で659件、今年度10
月末現在で昨年より47件増。赤
封筒を送付し、自主納税をお願
いしていると答弁。
今年度より新しくなった

憲法が 生きる時代を

参議院比例予定候補者

仁比そうへい

前参議院議員・弁護士



カード型の

国民健康保険証について

薄くペラペラで四隅がはがれ
やすい。字も細く見えにくいと
苦情が寄せられている。紙を厚
くするなど扱いやすいカードに
変更できないかとの質問に対し、
カードケースを複数年の使用が
可能なケースにすることを視野
に入れて対応を考えていくと答
弁。

新しい歴史教科書について

教科書を選ぶのに現場の先生
の意見が反映されたのかを質問
した。

